El Patronato de la Fundación Cultural Miguel Hernández ha dado hoy su visto bueno al anteproyecto de rehabilitación de la casa natal del poeta, presentado por los técnicos de la Conselleria de Cultura, Educación y Deporte. De acuerdo con el compromiso adquirido por los redactores, el proyecto definitivo estará ultimado para el próximo mes de marzo y a partir de ese momento la Generalitat debe fijar los plazos para la ejecución material.

En la reunión, que estuvo presidida por la secretaria autonómica Concha Gómez, por delegación del Presidente de la Generalitat, se aprobó un convenio de colaboración de la Fundación con el Ayuntamiento de Orihuela, que ha de servir para unificar y racionalizar los esfuerzos organizativos que aseguren el cumplimiento, por parte de ambas entidades, de los objetivos de promoción y difusión de la vida y obra de Miguel Hernández, en todos los ámbitos posibles.

Junto con el presupuesto ordinario para el 2006, fue aprobado el programa de actividades para el presente ejercicio en el que se incluyen ocho exposiciones (entre ellas una dedicada a Miguel Hernández y la Guerra Civil), diez publicaciones, la ordenación, catalogación y digitalización de fondos hernandianos procedentes de varias cesiones y donaciones, las II Jornadas Hernandianas en Rusia y la catalogación y digitalización de composiciones musicales y grabaciones relacionadas con el poeta.

Quedaron también enterados los reunidos de las gestiones que se vienen realizando desde enero de 2005 ante la Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales y posteriormente en el Ministerio de Cultura con vistas a la preparación de los actos del centenario del nacimiento de Miguel Hernández, en el año 2010. Asimismo, del acuerdo adoptado por unanimidad del pleno del Ayuntamiento de Orihuela, en sesión de 27 de diciembre del pasado año, adhiriéndose a las gestiones realizadas hasta el momento por la Fundación y expresando "el apoyo de la Corporación Municipal a cuantas iniciativas puedan plantearse para conmemorar adecuadamente el Centenario del nacimiento del universal poeta oriolano", al tiempo que manifiesta el propósito de la Corporación Municipal de formar parte de la Comisión que se constituya al efecto, "así como de prestar los recursos materiales y humanos que en su momento se determine para conseguir la mayor brillantez de la efemérides". Igualmente acordó el pleno del Ayuntamiento oriolano, atendiendo la petición de la Fundación, proponer al Gobierno Valenciano que declare 2010 "Año Miguel Hernández" en la Comunidad Valenciana, e instar al Gobierno Valenciano y a la Diputación Provincial de Alicante a que se sumen y participen en la Comisión que se constituya al efecto para organizar los actos conmemorativos.

Asimismo conocieron los patronos de la Fundación, entre otros asuntos, la colaboración que va a prestarse a los colegios públicos Miguel Hernández de Arganda del Rey (Madrid) y Santa Marta de Tormes (Salamanca) que este año celebran el 25 aniversario de su creación, así como el apoyo –mediante la organización de diversas actividades conjuntas- que se prestará para la inauguración de la nueva biblioteca de Collado-Villalba (Madrid) que llevará el nombre del poeta oriolano. Por último, se tuvo conocimiento del escrito de felicitación recibida desde el Ayuntamiento de Córdoba por las actividades que desarrolla la Fundación, al tiempo

que los responsables de "Córdoba 2016' solicitan el apoyo en la candidatura de Córdoba como Ciudad Europea de la Cultura, y la colaboración de la Fundación Miguel Hernández en el proyecto 'Cosmopoética' que organizan anualmente en la capital cordobesa.